

PENTING-RINGKES

Crisis di Perantjis

Setelah Kabinet Blum djatoeh, maka soesoenan Kabinet Franck jang dibentok oleh Daladier, adalah demikian:

Premier dan Min. Perang: Daladier.

Justitie: Reynaud.

Dalam Negri: Sarraut.

Financien: Marchandau.

Economische Zaken: Pate notre.

Penerbangan: Guy de Chambré.

Marine: Campinchi.

Onderwijs: Zay.

Kolonien: Mandel.

Pertanian: Queille.

Handel: Gentiu.

Openbare Werken: Frossard.

Arbeid: Ramadier.

Posterijen: Julien.

Koopvaardij: Chappe de Luine

Kesehatan: Rucart.

Boeat pensioenan en oudstrijders: Champertier de Ribes.

Totaal sama sekali ada 12 kaom radikal-socialisten.

Rusland-Japan

Beberapa kalangan di Tokio anggap jang maarschalk Blucher panglima dari pasukan merah di Timor Djoe, dalam vergadering jang baroe ini dibikin di Kremlin dari Madjelis Peparangan, telah mendesak akan lantasi moelai perang pada Japan. Wakil boeat Pembelaan Negri tidak setoedjoe, karena commissaris peparangan maarschalk Worosiloff berada di Krim akan tetira.

Keroesakan pehak Japan

Tentang keroesakan Japan di Tsjerchwang, general Hsu bilang, bahwa medan perang telah tersebar oleh 5000 atawa 3000 mat soldadoe Japan, lebih dari 1000 soldadoe Japan telah dapat loeka, sedang 1000 Japan telah ditawan. 60 sampai 70 meriam lapangan, 40 tanks, 100 auto lapis wadja dan 100 auto telah dapat direboet.

Djanganlah kesoesoe

sorak!

Maarschalk Chiang Kai Shek mengoemoemkan pen berian inget, dengan menjatakan, bahwa masih banjak lagi kescekaran dan korban-korban heroes diberikan.

Baroe kalu kemenangan schir soedah tertjapai, dipatlah pendodoek dengan leloesa menjatakan kegembiraan.

Raad van State

350 taheen

Dalam perdjamoean makan jang diboeke oleh Sri Ratoe dalam astana di Den Haag boeat peringatan Raad van State telah berdiri 350 taheen baginda soedah minoem oentoek kehormatannya Raad van State 350 itoe, setelah baginda berpedato, kemoedian vice president dari Raad van State itoe Jhr. Boelaerts van Blokland minoem boeat keselamatannja Sri Ratoe dan kraton Nederland.

Djadi Ind Arts

Loeles dari Nias dan djadi Ind. Arts. toean toean Oemar Saleh dari Bawean, R. Marsaid Soesilo Sastrodiardjo dari Solo. Soetjipto dari Boemboeng dan Soemarno Sastroatmodjo dari Rambipodji.

Journalistiek

Toean Brotoesowo hoofd-redacteur „Sedyo Tomo“.

Toean Brotoesowo jang kini tinggal di Solo, akan diangkat men djadi hoofdredacteur harian terse boet di Djokja.

Inheemsche Particuliere Kraam & Ziekenverplegings-Dienst

„POS“

BOENGSOEWEG 59 — BANDOENG.

Nampi padamelan ngoeroes noe teu damang, sareng noe babar di boemina masing-masing kalajan di rawat koe djoeroe rawat noe parantos kenging diploma. Kanggo noe babar sajagikeun landong-landongna compleet.

Hoerematna

Directie P. O. S.

Poelang dari Digoel

Menceroet kawat Aneta Soer Hibl. tanggal 7 iul dari Digoel, maka dikabarkan, bahwa pada tanggal 20 boelan ini akan berangkat poelang dari Digoel 33 orang jang telah diperkenankan poelang kembali ketempat asalnja.

Damesbond dan Gemeente raad Semarang

Candidaat dari Semarang oentoek Gemeenteraad Semarang sebagai berikoet:

1 Nonja Soenajo [Dames Bond Semarang dan Istri Indonesia],

2 Mr. Santoso Tohar, ambt pada Landraad [Juristenbond],

3 Dr. R.M. Wirasna Partaningrat, residentie arts [Artenbond],

4 Ir. Soenardi goeroe pada Institut „Sigit“ dan Directeur dari Bouwkundig Bureau „Bringin“ (Technic),

5 Riden Toemengroeng Achmad Probonogoro, bekas regent Betaw [Sociale Groep Penjoeloh Semarang],

6 Drs. A. Sigit directeur Institut „Sigit“ (Onderwijsbond),

7 Poedjotomo, ambt Provi Waterstaatsdienst (Gerindo dan Moehammadjich).

Oeang ipekah di Tjikirang

Pertanjaan toean Wiwoho.

Toean Wiwoho lid Volksraad di taheen jang laloe tanggal 14 September telah memadoekkan pertanjaan kepada Pemerintah beralaan kerita didalam soerat kabar harian bahwa disana ada kedjadian kedjadian bahwa orang kawin tidak soeka didepan penghoeloe sebab oeang ipekahnja terlaloe tinggi.

Atas pertanjaan itoe maka pemerintah menjawab pada tanggal 7 iul boelan seperti berikoet:

Pemerintah sebagaimana telah disoebot didalam keterangan jang di boeboehkan kepada pertanjaan tadi telah menjawab pada tanggal 9 Juli 1937 kepada toean Wiwoho djoega atas pertanjaan jang hamoir bersamaan.

Djawaban itoe oemoemnja boleh dipakai djoega oentoek oemoemnja ditentang soal pembajaran ipekah.

Dari pada penjelidikannya di Mr. Cornelis maka terujatlah bahwa didalam praktik orang kawin didepan penghoeloe membajar rata rata f 2,50 ipekah, Rata rata orang teas membajar f 1,50 jaitoe masih dibawah ketentoean regentschap jang menetapkan maximum (paling tinggi) f 5.—

Pemerintah merasa bahwa oeang ipekah itoe tidak begitoe tinggi dan sesoeni dengan kekoetan rajat. Lain dari pada itoe orang orang jang mistin dapat kawin dengan tidak membajar ipekah.

Disamping oeang ipekah tadi adit rakjat disitoe meminta perong kosan lagi sampai sedjoemlah f 1,50.

Adapoen daja oeapa menceroenkan bja bja jang tinggi soedah moelai dikerdjakan.

Anti pelaijoeran

Menjoesoen perkoempoelannja

Di Semarang soedah didirikan soeatoe perkoempoelan baroe dengan maksod diatas.

Adapoen soesoenan pengeroesnja demikian:

Ketoea toean Tjitropranoto

W. ketoea „Djojoesopomo

Penelis I „Warsowidjojo

Penelis II „S. Oesman

Bendahara „Abdoelgani

Para panghamat: toean Chamdi S. Mohammad, Sabdopartono, Edris dan Mohadi.

Mencodjoe „All Indonesia Congress“

Pada azasnja disetoedjoei poetjoeik pimpinan partai-partai politik terbesar.

„Antara“ mendapat kabar, bahwa hari Minggu malam Senen 27-28 Maart j b.l. di kota Djakarta ini, soedah dilangsungkan pertemuan antara wakil poetjoeik pimpinan Parindra, Gerindo, PSII, dan Pasoendan. Jang mengambil inisiatief adalah LT. PSII, jang hadir ada 8 orang jaitoe:

LT. PSII, tt. R. Abikoeno Tjokrosesojo, Sjahboedin Latief dan Aroedji Kartawinata.

Pegoeroes Besar Gerindo; tt. Drs. A.K. Gani, Ipih Asmarahadi Wilopo

Wakil PB. Parindra M.H. Thaminin.

HB. Pasoendan; t. Djoenda.

Maksod pertemoan jang bersifat orienteerend (menjeliditi) itoe adalah oentoek mensebangkan soeatoe badan tempat bekerdja bersama-sama antara partai-partai politik Indonesia jang mencodjoei soeatoe Congress Indonesia Raja.

Oesoel LT. PSII, itoe disetoedjoei oleh seloeroeh jang hadir pada azasnja.

Tidak ada jang menolak oentoek bekerdja bersama sama, karena perloe lagi diperoleh bentoek jang njata, maka pertemoan meminta ke pada LT. PSII, oentoek menjajikan soeatoe rantjangan roepa badan tempat bekerdja bersama sama itoe.

„Antara“ lebih djoeh mendapat kabar, bahwa LT. PSII, jang me ujanggoepi itoe didoeja dapat menjajikkannya dalam minggu ini djoega, jang kemoedian akan dikerjkan kepada masing-masing poetjoeik pimpinan partai politik jang bersangkoean oentoek dipeladjar. Sesoadah itoe diniat lagi akan mengadakan pertemoan sekal lagi boeat menjelaskan bentoek badan jang ditjita tjitakan ini. Perloe dikabarkan, boeat sementara badan itoe boekulah badan permanent (tetap).

Doenia Gerindo

Poetoesan2 Conferentie PB. Gerindo serta badan badannya ddo. 3 April 1938

Pada 3 April 1938 PB. Gerindo dengan badan badannya telah mengadakan Conferentie dimana telah diambil beberapa poetoesan.

1 Gerindo mengadakan Congress jang pertama di Djakarta—Raja sedjak dari 20 Juli sampai pada 24 Juli 1938

Dalam Congress jad, itoe akan diadakan Receptie terboeka 1 kali, Rapat tertoeoep banjak 7 kali dan Rapat Terboeka 1 kali.

Comite Oemoem terdiri dari saudara sudara: Tabrani sebagai Voorzitter dan Njonoprawoto sebagai secretaris. Voorzitter sub comite makanan saudara Aboebakar Machjoedin.

Voorzitter Sub comite rapat2 sdr. Ismangoewinoto, comite pemondokan sdr. Sofjan, comite receptie: sdr. Anwar Mahjoedin, comite pertjetakan sdr. Wikana,

2 Poetoesan jang kedoea ialah terhadap tjita tjita Madjelis nasional atau congress Indonesia, Gerindo akan memadoekkan soal ini dalam congressnja dan congress inilah akan menentoekan sikapnja.

Pemoeda doenia

Bercongres

Kongres dari Pemoeda Sedoenia pada pertama pertamanja dibentokkan di adakan di Geneve, iboe kota Volkenbond, pada taheen 1936. Kini telah diotrakan warta bahasa kongres jang kedoea akan djang soengkan di New York [Amerika] la akan djatoeh pada boelan Agustus jang mendatang ini. Dalam eere Comite doedoek beberapa orang jang tersama dari berbagai negri, mitsalnja:

Lord Cecil [president dari International Peace Campaign, jang dapat nobeldrijs centoeok perdamaian doenia].

Prof Li You Ying (Tjiongkok) Jawarhal Nehru dan Robinndanath Tagore [India] dll.

PSII dan doenia Internasional

Berboeboeng dengan partanjaan partanjaan jang dihadapkan oleh pihak loear terhadap kepada dirinja President DP. sdr. W. Wondenami soe dan berita jang disampaikan kepada LT. PSII, betpakah kiranya sikap PSII, atau poetjoeik pimpinan PSII, menghadapi keadaan dan kedjadian kedjadian International biingga pada dewasa ini, maka dengan perantaraan berita ini bolehlah kiranya Poetjoeik Pimpinan menjabarkan kepada segenap barisan PSII, dan sekalian Raja Indonesia segenapnja, bahwa Poetjoeik Pimpinan PSII, sampai pada saat ini tidak merasa perloe oentoek mengadakan sikap apapun djoega atas hal terseboet

Jubileum 25 taheen

Dari VIPIW.

„Antara“ mengabarkan, bahwa nanti pada tanggal 7—8 Mei 1938 Vereeniging van het Ind. Personeel bij de Irrigatie, Waterstaat en Waterschappen (VIPIW) jang diketehoei oleh toean R.P. Soerono, Lid Volksraad, akan merajakan Jubileum 25 taheen oesannya di Soe Mangkoenegaran Solo, Vereeniging ini ketjoeli Persatoean Goeroe Indonesia, adalah vakbond jang teroeta diseleroeh Indonesia, Djoemlah tjabangnja dan groep ada 100 boeah diseleroeh Indonesia dan djoemlah anggauta ada 2600 orang.

DIRECTEUR CONTRA EX DIRECTEUR

Didakwa menggelapkan.

Dr. Tjoba Siklen directeur NV. Handel Mij „Sin Tit Po“ melapoerkan kepada politie bahwa foan OSH, ex directeur peroesahaan terseboet menggelapkan kas bon sedjak 9 September 1937 sebesar l.k. f 500 dan postwissel sebesar l.k. f 130 oentoek menoeoetoe onag jang diterimanja.

Atas toedoehan kepadanja terseboet terdakwa menjangkal keras.

KI DAN NJI ADJAR

Ke Lampoeng

Rebo pagi jbl, sekira djam 7 Ki dan Nji Adjar), Dewantara telah berangkat dengan menarik snel trein Belian singgah dahoeloe di Djakarta dan paginja teroes ke Lampoeng.

Tadi malam

SALAH RABA

Ap2 kaloe salah raba, memang tidak bisa djadi beres. Tadi malam kira2 poekoel lo ampir djadi pertengkaran hebat sebab satoe perboean salah raba.

Seorang pemoeda bangsa Indonesia berpakaian pijama sedang berdjalan dengan seorang perampoen moeda jang baik djoega pada rasnja.

Di Groefelengkongweg kedoea orang itoe berpapasan dengan seorang Belanda jang mengendarai speda. Entah apa perloenja Belandaitoe sesoadah sedikit liwat teroes toeroon dari kendarainnja, kemoedian memanggil kepada si pemoeda tadi.

Entah apa sebabnja, boleh djadi Belanda itoe salah raba. Ia brani teroes teras minta kepada pemoeda tadi soepaja perampoen tjantik itoe diantjerkan keroemahnja.

Pemoeda tadi, bermoea mendjawaab dengan sabar, serta menjatakan bahwa ia tidak bisa mengaboelkan permintaannya itoe, sebab perampoen itoe, ada ia poenja is teri sendiri.

Belanda tadi roepanja tidak pertjaja, sebab ia mengatakan: „Toeh kamos menjtari doeit boekan?“

Dengan perkataan ini sipemoeda merasa dihina dan laloe ia mendjawaab dalam bahasa Belanda, dite rangkannja bahwa ia boekan toekang mendjoelal perampoean.

Belanda itoe mendjawaab dengan ketawa, seolah olah mentertawakan agaknja.

Pemoeda bertambah goesarnja, maka keleorlah perkataannya jang agak kasar dan keras.

Belandapoen mendjadi marah dan kemoedian timboellah pertengkaran noelot serta ampir sampai kepada perkalian roepanja.

Kebetoelan ada beberapa orang Indonesir jang liwat disana, menengar pertjaktjokan ini mereka poen mendekatnja.

Roepanja Belanda itoe merasa takot djoega, ia meminta maaf dan teroes pergi.

Oentoeng tidak terdjadi apa-apa. Nah itoeleh namanja si Salah Raba.

Tapi sebetoealja pemoeda kita poen salah djoega. Kenapa ia berdjalan dengan isteri jang begitoe tjantik dengan berpakaian pijama sadja.

Orang jang salah raba mengira ia makelar...

Kebiasaan perampoean djika ke loear dari roemah, baik sendiri naepoen bersama lakinja, selaloe ingin berpakaian serba bagoes seperti jang ingin menarik perhatian jang melibatnja.

Tidak semoea perhatian orang membawa akibat jang baik. Kadang2 bisa menimboelkan bahaya.

Memang kebanjakan perampoean itoe terlaloe aneh. Berkonde ba goes, berbedak wangi, ditambah dengan minjak jang wangi djoega, boekan boeat menarik perhatian „teman seroemah“ tapi boent bisa diklanie dalam demonstratie di djalan.

Si Ronda

OBAT SAKIT KOEPING (TJAP LAMPOE)

Sembোধen dengan lekas dan mengheranken penjakit didalem koeping seperti:

- | | |
|------------------------------|---|
| 1. kloear nanah (kopok) | 5. toemboeh b soel |
| 2. baee boesoek | 6. koerang denger |
| 3. loeka didalem koeping | 7. penjakit bagaimana berat bisa dibikin baik dalam sedikit tempo |
| 4. koeping sering bersoeara2 | |

Orang toea dan anak-anak boleh pake ini obat, ditanggoeng 100 pCt. mandjoer.

Harga per flesch ketjil f 0,50

Bisa dapet beli pada:

Djamoehandel & Industrie „Tjap Lampoe“

Bikinan Njoenja GOUW HONG GOAN BANDOENG; Tjikoedapsaleuh No. 233F Tel. No. 1034

Filnal di BATAVIA - C; Sawah Besar No. 2 N. N.B. Awas djaga barang palsu.



Wettig Gedeponerd



Perdianen didepan kantoer kita

Dari kiri ke kanan:

1. Coll. Mhd. A. Andie, redacteur Sinar Pasoendan.
2. A. Karna Winita pembantoe kita di Tjiamis.
3. O. K. Jansen Pl. Hoofd. Red. Berita Priangan.
4. Sardjan Redacteur Perasaan kita Batavia.
5. Ali Ratman Directeur Sin. Pas. en B. Pr.
6. I. Djajokoema Hoofd. Red. Sin. Pas.
7. Soedarjo Tjokrosiworo Voorzitter Hoofd. Red. Perdi Solo.
8. Sabirin Redacteur Perasaan Kita di Bandoeng.
9. Soehari Hoofdredacteur Darmo Kondo di Solo.
10. E. Soerdjah losse Journalist di Tasik.

KOTA

Pasar Malam

Besok malam, Pasar Malam di Kosambi moelai diboea. Disitoe lah tempatja orang oentoek bersoe kraja dan disitoe poelalah orang dapat melihat segala kerajinan anak negeri.

Kita bersenang melihat segala matjam tontonan dan kita gembira melihat segala matjam kerajinan. Keterangan lebih djaeuh, kita persilahkan pembatja melihat ad vertentie jang kita moeatkan ini hari.

Apa jang akan dipartoeoedjoe kan dalam pasar malam itoe, kitak til k perloe pedji se inggi langit, tapi hendaklah orang menjaksikan sendiri.

Lyceum baroe

Dalam Jaarbeurs terrein sskarang sedang hiboek dikerdjakan satoe pendirian oentoek Lyceum jang baroe.

Lyceum terseboet adalah didja dikeun satoe dengan pendirian H. B.S. jang soedah ada sekarang disana.

Pekerdjaan terseboet haroes selesai dengan sigra, soepaja tidak menggangoe keramaian Jaarbeurs jang akan datang.

Kadaster

Dipindahkan dari kadasterkan toer di Bandoeng ke kantoer itoe djoega di Batawi, tijd wd. Praktijk landmeter, toean H.A. Steyn Parvo.

Menambah baiknja kota Bandoeng.

Orang mengabarkan kepada kita, bahwa pemerintah telah memberikan kesanggupan kepada Gemeente Bandoeng, oentoek memberikan oeng bantoean jang akan digoe nakan menambah kebaiknja kota Bandoeng dalam matjam pekerdjaan jang besar, seperti analez djalan dan memindahkan kampoeng, memboet djembatan - djembatan baroe dan lain - lain lagi jang sangat penting.

Sekarang Gemeente Bandoeng telah memoelai dengan pekerdjaan nja jang berat, jaitoe memboet riool dari Pasar Aloen-aloen ke Soeniaradjaweg via djalan Oude Kerkhofweg. Pakerdjaan ini ditaksir akan memakan tempo tidak sedikit, dan terpaksa nanti akan menoeoetop djalan Oude Kerkhofweg jang ramai itoe.

Soepaja penoeoetopan djalan itoe, tidak lama dilakoekannya, boleh djadi pekerdjaan terseboet akan di kerdjakan siang dan malam, dengan koel dan pegawai jang banjak berganti ganti.

Djika pekerdjaan itoe telah selesai, boleh diharap Gemeente akan moelai lagi dengan pekerdjaannya jang berat, jaitoe memboet riool dikampoeng Pengarang via Djalan

Rana, jang mana sampai sekarang beloe ada riool, sedang pendoeoed dalam itoe kampoeng ada sangat banjaknja.

Ketjoeli dari pada itoe, orang mengharap akan adinja analez W terleuding ke Tegallega Zuid, sebab jang doeloe dalam itoe complex sedikit sekali pendoeoeknja, sekarang adalah bertambah sangat besarnja.

Diharap bekerdja bersamasama

Orang mengabarkan kepada kita, bahwa berhoebong telah dekat waktoenja diadakan pemilihan ang gauta Gemeenteraad dalam preode jang akan datang ini, maka Parindra dan Pasoendan tjabang Bandoeng, akan mengadakan peroeindingan oentoek memboet stambus accoord, artinja bekerdja bersamasama dalam memajjoean wakiloj dalam Gemeenteraad Bandoeng.

Kita beloe bisa meramalkan, bagaimana nanti hatsiluja dalam pembagian koersi balai perwakilan itoe. Moedeh-moedehan Parindra menetapi kedoedoekan jang ada sekarang, demikian djoega Pasoendan. Dengan ketetapan ini nistjaja tidak akan timboel verkiezings strijd.

Tapi ada lagi satoe soe'al jang lain, oleh karena menoeoet berita, bahwa Penjedar dengan beberapa Islam groep, iogin djoega mempoe ojai wakil dalam balai perwakilan Gemeenteraad Bandoeng itoe.

Sedang P.P.B.B.-poen ingin djoega mempoenjai wakil seperti per himpoenan jang lain djoega.

Djadi njatalah sekarang bagi kita, bahwa sedikitnja telah ada empat perhimpoeaan jang akan mengambil bagian dalam pemilihan anggauta Gemeenteraad pada preode jang akan datang itoe.

Bagaimana nanti hatsiluja, boleh kita menauti!

Gemeentelijke Arbeidsbeurs Bandoeng.

Gemeente Bandoeng merasa sangat perloe pekerdjaan tentang arbeidsbeurs diperloeskan. Berhoe boeng dengan itoe, perloe memakai tenaga jang lebih koat. Berhoe boeng dengan itoe, mengganti Leider dari pada arbeidsbeurs itoe, jang tadnja dikepalai oleh seorang njoenja, maka sekarang diganti oleh seorang toean.

Boekan njoenja itoe koerang aktif, tapi dirasa perloe memakai tenaga lelaki itoe, soepaja sekalian memboet perhoebongan jang le bih loas kepada tempat-tempat pekerdjaan jang banjak memakai tenaga baem boeroeh.

Kita mendapat kabar, bahwa toean J.H.B. Broeder telah diangkat menjadi Leider dari Gemeenteelijke Arbeidsbeurs Bandoeng.

Adapoen toean terseboet adalah terkenal aktif waktoe beliau tinggal di Menado, sebab ia bekas Voorzitter dari Menadosche Handelskringen.

BERITA LOEAR

India

Sakitaja Gandhi bertambah mengoatirkan.

Disamping dari pada itoe diwartakan bahwa di India timboel beu trokan hebat antara kaeom Islam dan Hindoe hingga ada 27 orang ig mendapat ketjelakaa.

Spanjol

Negeri kaloerkan perintah mobilisatie oemoem Semoea orang lelaki dalam oesia jang tjotjok boeat lient militair dalam tempo 72 djam haroes menghadap boeat masoek dalam tentara samoea soldadoe dan fficier jang lagi verlof dalam tempo 48 djam moesti balik.

Turkye

Minister oeroesan loear negeri Toerki, Rustu Aras, kamarin tlah berangkat ke Egypte.

Orang memandang penting sekali oedjoengan pertama dari minister Toerki di Egypte ini.

Egypte

Menoeoet kabar kawat diterangkan bahwa oleh sebab partij Saktist tidak maee kerdja bersamasama dengan pemerintah oalitie, maka Koning Faruk telah menolak permintaan berhentij dari kabiet Moehammed Mahmoed Pasja.

14 Ledn parlement kaeom Merdika telah nasoek djadi anggota nja sakitaja partij partij pemerintah jang sekarang djadi mempoejai 135 korsi 135 korsi dari antero 204 di Kamer Metsir.

Djerman

Trancoean kabarkan dari Berlija, bahwa wakil koran Fransch "Paris Soir" di Weenen - menoeoet berita officieel - telah di beri perintah dalam tempo 12 tjam berlaloe dari Djerman Raja.

Correspondent itoe, seorang bang sa Jahoeidi Ivan Cohen namanja, antara lain lain dengan pakai nama pedangan Yves C. Frank menoeis dalam "Paris Soir" bahwa bekas bondkanselier Schu - chnigg telah djadi gila dan dinasoeakkan dalam roemah sakit gila.

Belakangan ramai lagi dikabarkan bahwa distraat straat, loear kota Weenen ada disebarkan ri boean - bulletin, dimana diterangkan bahwa: "Rijkskanselier Hitler" tida moengkin kembali lagi ke Berlija dengan hieep.

Dengan itoe artian Hitler terantjam djiwanja.

Hongarye

Minister van Justitie telah bikin satoe rentjana wet jang akan dimadjoekan pada parlement, pada mana ada ditetapkan, bahwa dalam semoea peroesahan tjoeama diperkenankan 20 pCt, pakai orang Jahoeidi. Hal mana djadi berat jang tiap tiap orang Jahoeidi 5 Ariers jang moesti bakerdja dalam ini peroesahan.

Kampoeng zonder nama

Teatoe sekali orang tidak akan pertjaja, djika kita mengatakan, bahwa pekerdjaan Gemeente Bandoeng jang terkenal radjin itoe, sampai saat ini, masih ada kampoeng jang tidak diberi nama.

Didekat djalan Tegallega Oost dantara Studio Niroem dan Radiolaboratorium kepoenjaan P.T.T. ada terdiri satoe kampoeng baroe, kepoenjaan N.V. van Oeyen voorheen van der Welle, itoe kampoeng beloe mempoenjai nama.

Ketjoeli dari pada itoe poen, dibetoelan tikoengan Tegallega West dan Tegallega Zuid jang doeloenja hanya sawah sadja, sekarang telah menjadi satoe kampoeng jang banjak pendoeoeknja, beloe mempoenjai nama djoega.

Kita mengharap Gemeente dengan lekas memberi nama kepada kampoeng kampoeng itoe, soepaja tidak menjadi kesoeshan ke pada pendoeoeknja, sedang itoe poen adalah kepentingan Gemeente djoega.

SI PATJAR MERAH

Avonturen dari Alimin dan Tan Malacca

I.

Sedikit keterangan dari pembantoe-pembantoe di Cairo, t. Mohammed Iskandar Iskakaq, renting apa sebab dan dari mana ia mendapat soember atas keterangan tertangkapnja itoe president PARI.

Demikianlah tjeriteranja:

PEMBANTOE KITA SEBAGAI PENJALIN BAHASA.

Sewaktoe kita sedang menoeeng goe tram dimedan Farida (Cairo) tiba-tiba terdengar oleh kita soeora seorang pendjoel boeah2an sedang memaki2 sipembelinja 2 orang bangsa India dengan pemakia Arab jg. mashoer "An Abuk" selang dari moeloetnja kedoea bangsa India ini, kita dengar perkataan "Ilek-Ilek".

Mendengar dan melihat hal jang sedemikian, kitapoen mendekati tempat pertengkaran itoe dan setiba disana terjata oleh kita bahasa kedoea bangsa India ini ta' megatahoei bahasa Arab. Setampaknja kita, seorang dari mereka, sebigai handak membenarkan keterangan - keterangunja, membentangkan pandjang lebar sebab - sebab perdakwaan itoe dengan bahasa Inggeris.

Dan kitapoen sebagai toekang terdjemah menerangkan kepada kedoea belah pihak jang berdakwaan soepaja hal jang ketjil itoe dihabiskan sadja, dengan tak loepe mem bawa symbol Arab dalam perkelahiran dengan perkataan "Sallu Alan Nabi" dan memegang jang gut si Arab, tetapi jang belakangan ini, roepanja beloe poes djoega dan mehela mehela bangsa India ini kekantor polisi jang ta' djoeh dari tempat terseboet.

Melihat kantor polisi dan karena tahoe atoeran tanah Mesir, kedoea bangsa India ini meminta soepaja kita soeka beserta dengannya ke kantor polisi boeat toekang terdjemah.

Sesoedah selesai perdebatan itoe dihadapan commissaris polisi dengan kemenangan kedoea bangsa India ini, kitapoen meninggal kan kantoer jang menjeroeapai neraka itoe meneroeskan perdjalanannya, tetapi kedoea bangsa India ini menoeoeti kita dari belakang dan meminta atas djsa kita, soepaja kita soeka mengoedjoengi roemahnja.

Sesampai diroemah kedoea mereka, jang terletak di Rue Fuad No. 158 tingkatan jang diatas kali, kedoea mereka poen memperkenalkan diri, jang mana seorang bernama Gulam Muhittin dan jang seorang lagi Gulam Ahmad sedang

jang pertama keloearan Oxford University dan jang belakangan keloearan Aligarh University.

Sesoedahnja bertjap-tjap se likit ditentangan perpoetaran halwa politik ditaneh Mesir jang di waktoe ini sedang katjau. Gulam Muhittin menerangkan jang bahasa ia beserta saudaranja Gulam Ahmad telah berada lima hari dikota Cairo datang dari tanah Iran jg berkebetolan menginap disana di hotel prodeo berhoebong dengan paspoortnja tiada beres, sedang tanah Iran jang sekarang ini, ojamoe poen ta' dapat kaloeaggar boeat bertamasha dipinggir watas watas negeri mereka, djikalau paspoortnja ta' beres

SAJA: TAN MALACCA DAN SAJA ALIMIN.

Biharoe sadja doea malam bangsa India ini berada di hotel prodeo di Taheeran, tiba-tiba d tengah malam terdengar oleh mereka boenji koentji kamar terboeka jang berdekatan dengan dengannya; dan beresoknja tampak oleh mereka bahasa doea tamoe jang baharoe tiba itoe, seorang menjeroeapai bangsa Tionghoa dan jang seorang menjeroeapai bangsa Ceylon.

Sesoedah mereka makan nsoempagnja masing2 jg terdiri dari sekeping roti, selai beserta mentega mereka poen dapat didalam hotel telah masing2 setjngkir teh.

Ingat para pembatja, hotel prodeo itoe boekan teroentoek boeat si pentjoeri atau perampoer, tetapi hotel prodeo bahagian Hoofd P. I. D. dikota Taheeran semata mata teroentoek bagi mereka jang di tjoerigai oleh pemerintah.

Oentoek iseng iseng menoeenggoe tibarja ransoem tengah hari jang biasauja terdiri dari seboeah roti jang besar, daging, sajoer sajoeran dan boeah boeahan jang tiap tiap biit di latih poela oleh seorang djongos hotel prodeo terseboet, kedoea mereka telah dapat berkeadilan dengan sobitoja jang baharoe tiba itoe jang mana jang seorang dengan soearanja jang menjeroeapai soeora Tionghoa memperkenalkan dirinja bernama Tan Malacca dan jang seorang dengan dialect Javanja memperkenalkan dengan nama Alimin

Drukkerij „ECONOMY“

Kantor tjetak Indonesia jang paling terkenal di kota Bandoeng

Oude Kerkhofweg 16 - Tel. 444

Berterima kasih

Berhoebong dengan kelahirannya kami poenja anak laki-laki bernama **BARLI**, pada malam Rebo Pahing tanggal 13 April 1938 atau 12 Sapar 1357 pekoel 545 piyi jang mana dipelihara dengan baik oleh Mevr. Mosjo, Ged. Vroedvrouw di Gang Verkeerswezen (Tjijando) Bandoeng. Maka dengan inillah kami menjetakau d perbanjak terima kasih.

Widarsih & Bakrie Soeraatmadja

TEGALLEGA ZUID 98/95

FIFI YOUNGS „PAGODA“

VENUS - PARK - TASIKMALAJA

Malam pengabisan

REBO 13 APRIL 1938.

FIFI YOUNG, sebagai Hajati.
AMINAH-MIRZA, sebagai Njai Dasimah.
GENDOEG, sebagai Mak Boejoeng.
MOESA, sebagai Samioen.
SLAMAT, sebagai Abang Poeasa.
MARTIN, sebagai Hadji Sahioen.
HENRY L. DUARTE sebagai Edward Williams.
MARIAM KETJIL sebagai Nancy dilm...

Moderne Njai Dasimah

Kaloe penonton soedah pernah nonton 99 kali, ini kali tidak boleh watkan. Tidak poes oeng kembali

BOEA T PEMBATJA

Berita - Priangan

Bisa dipotret
siang malam.
Terima pangi-
lan keloeur Kota,
VARIFOTO F 1.

6 STUK
ONTWIKKELEN
AFDRUKKEN
VERGROTINGEN

foto-Aloen
Adalah satoe-sa-
toenja Fotograaf
jg. amat berhar-
ga boeat toean.

PRACTISCH-ECONOMISCH-
TJEPET-SEHAT-SENTOU-
SA DAN HEMAT; DIJKA
TOEAN - TOEAN GOENA-
KEN AUTOBUSDIENST:

TJAP - MATJAN

BOEAT; PICNIC - EXCURSIE-
PASIAR DAN PENGANGKOE-
TAN BARANG-BARANG.
SEDIA BERPOELOEH - POE-
LOEH VRACHTAOTOS & OM-
NIBUSSEN MERK: BUSSING-
MARCEDES dan CHEVRO-
LET.

TRAJECT:

Tasikmalaja - Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang N.V.

Gaat het om Uw Kleden ?

MAS SADAK

Heeft ze voor U

Beste Coupe, Keurige Afwerking
Chineesche Voorstraat (Banfleuj) 15a BANDOENG
FILIAAL: Pasar Aloon - aloon

Natuurlijke Geneeswijze VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng.

Pribados sanggem ngalandongan Aambeien (Medjen) dina lebet 12 dinten teras tjoplok toer maal djanten deui. Sadajana panjawat dilandongan doegi ka saena.

TEU NGANGGO DIBELEK (OPERATIE).

Medjen (Aambeien), Mengi (Asthma) Intjok (Rheumatiek), Pelloeh (Impotentie), Angen, Loempoeh, Panjawat koelit, Batoek gangsa (T.B.C.), Panjawat oesoeh boentoe (Blindedarm-onsteking) Kasawat sotja, tjepil, waos sareng mastaka, Radja singa (Syphilis) sareng roepi-roepi kasawat djalan tjikahampangan, panjawat moerangkahlh (Kinderziekten). Istri noe kaloearan getih bodas, teu tjotjog waktosna oepami kotoran s.s.d.

TEU NGANGGO DIBELEK (ZONDER OPERATIE).

Landong landong tiasa disoehoeneun sareng dikintoen nganggo reimbours. Tiasa disoer ka boemi diloeur atapani lebet kota wajah koemaha bae.

Hoermatna noe ngadjeng-ngadjeng

Ch. Hardin Tabib

BANJAK MEMBATJA SOERAT KABAR, BERARTI MENAMBAH PENGETAHOEAN.

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama

Adres

Moelai tt. miuta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjknja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. de-

ngan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)

..... tt. 1938

Tanda tangan :

Kepada

Adm. Dagblad

„BERITA - PRIANGAN“

oda Kerkhofweg 16 - Bandoeng.

KABAR NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Rebo 13 April 1938

PMH [45 M], Batavia [190 II M]
Bandoeng II [103 M].

- 5,— sore Krontjong Tokkel Orkest „Goudvischjes“
 - 6,20 „ Lagoe Arab modern dari Cinema
 - 6,40 „ Belloni dengan O.kestaja
 - 7,— malam Berita dari soerat kabar
 - 7,15 „ Soeara Nji Resna jang terkenal
 - 7,30 „ Pidato tertang wajang Tienghoa Keizer
 - 8,— „ Lagoe Tienghoa
 - 8,30 „ Lagoe krontjong
 - 9,— „ Disamboeng dengan Ka boepaten padoeka jang Moela Boepati Bandoeng memperdengarkan Lagoe Djawa
 - 11,30 „ Toetoep.
- PMN (29 M)
- 11,— malam Lagoe Egypte (Mesir)
 - 11,30 „ Bermatjam lagoe krontjong
 - 12,— „ Toetoep.
- o—

Kemis 14 April 1938

PMH (45 M) Eatavia II (190 M)
Bandoeng II (103 M)

- 5,— sore Lagoe Tienghoa modern
 - 5,30 „ Soeara Nji Mene jang merdoe
 - 6,— „ Lagoe Opera Melajoe Se berang
 - 6,30 „ Soeara Adzan
 - 6,45 „ Lagoe Arab
 - 7,— malam Berita dari soerat kabar
 - 7,15 „ Lagoe Gamboes Arab
 - 7,30 „ Pidato dan Tafsir Quer'an
 - 8,— „ Chasidah dari piring hitam
 - 8,10 „ Lagoe Djawa wajang orang
 - 9,— „ Lagoe Bali
 - 9,30 „ Lagoe dari Rumba Krontjong Orbest „Monte Carlo“
 - 11,30 „ Toetoep.
- PMN (29 M)
- 11,— malam Melandjoetkan lagoe dari Rumba krontjong orkest „Monte Carlo“
 - 12,— „ Toetoep.
- o—

Djoemahat 15 April 1938

Goeden Vrijdag.

PMH (45 M), Batavia II (190 M)
Bandoeng II (103 M).

- 8,— sore Penjian dari Geredja Kwitang
- 9,— „ Orkest Soenda „Poesaka“
- 12,30 „ Studio Orkest
- 2,— „ Toetoep

PMH [45 M], Batavia II (190 M)
Bandoeng II [103 M]

- 5,— sore Ketjapi modern
 - 6,— „ Krontjong dengan soeara Soekanto
 - 6,30 „ Soeara S. Abdullah
 - 7,— malam Gamelan Djawa „Securitas“
 - 7,30 „ Pemandangan Oemoem (Persoverzicht)
 - 8,— „ Berita sport, djika ada dari mandiang Kwa Toem boe
 - 8,30 „ Lagoe Siam
 - 8,45 „ Pendoeoek Archipel Berdang
 - 9,— „ Studio Orkest
 - 10,30 „ Gamboes „Rozen“
 - 11,30 „ Toetoep
- PMN (29 M)
- 11,— „ Gamboes Orkest „Rozen“
 - 12,— „ Toetoep.
- o—

KABAR VORL

Goltl, 107,53 Meter

Rebo 12 April 1938.

- 5,— sore anakawarna
 - 5,30 „ Lagoe Soenda
 - 6,30 „ Berhenti.
 - 7,— malam Berita s.k. Indonesia
 - 7,25 „ Lagoe Japan
 - 7,45 „ Berita s.k. Soenda
 - 8,— „ Lagoe Djawa
 - 8,30 „ Tembang dan Ketjapi oleh perh. Sekar Pasoen dan
 - 12,— „ Toetoep.
- o—

FEUILLETON

Preboeatan doerhaka? ...

Oleh: Toto Kartaatmadja

(PHANTASIE ROMAN)

— Samsi, meskipun aloe seorang prampoean, dan kalau dipandang oleh oemoem tidak setimpal, tidak lajak dan tidak pantas, tapi apabila boeat Aloe sesoenggoehnja tjinta kepadamoe, Sam! telah lama, kehendakkoe semendjak kau mendjadi soemikoe telah berdebar debar, djantoeng hatikoe telah loeka, loeka disebabkan parasmoe jang manis itoe. Lama telah dikandoeng, kebraniankoe masih koerang, mengingatkan bahasa dirikoe seorang prampoean. Oh, perampoean jang bersoemami. Aloe terima berdosa, perampoean jang tjelaka dan terkoeoek, perampoean seperti akoelah jang kelak akan didjadiakan soeloeh api Noraka.

Aloe bersoemami!
Aloe tjintakan sahabatnja soemikoe!
Aloe tidak tjinta kepada soemikoe!
Perkawinankoe hanya terpaksa!
Aloe takoet dan maoe berbakti kepada aloe boendakoe!
Terpaksa! karena aloe dan orang toekoe maoe toeroet hidoep!
Kesengsaraan aloe dan orang toekoe jang diderita bertautan lamaanja itoe ialah soemikoe jang menolong!
Teroes terang, aloe maoe didjadiakan istri itoe tidak karena tjinta, akan tetapi maoe berbakti kepada kebaikn. kebetjikan hatinja soemikoe, keda boedhi dan kememoesiaannja,
Oh, Sam, Samsi! maafkanlah akan sagala ketjeroboannja perkataankoe.

Aloe tidak bisa menahan lagi!
Aloe mengakoei, bahasa ketidakk djoedjoerannja hatikoe, adalah mendjadi moesoeh seteroesnja Allah! moesoeh Allah selama lamaanja.

Tapi Oh, Sam! aloe belon berpoetoes harapan, aloe insjat akan memboeang dosa jang s nantiasa dipikoe, aloe sedia oentoek bertobat kepada Allah, tapi bila kehendakkoe telah tertjapai.

Peribahasa ada kata: „Selama hejat dikandoeng badan, selama engatan mempoenjaj tjtita tjtita atau: „satoe menit lagi kau akan melepaskan djiwa, djanganlah berpoetoes harapan.“

Samsi, aloe tjinta kepadamoe!
Samsi, aloe minta timbangan boeah pikiranmoe!

Semoeh perkataan jang keloeur dari bibirnja Aminah, tiba-tiba di kedoea koepingnja Samsi, seperti kilat dan petir kedengarannja. Masoek kedalem hatinja, meresep kedalem daging, toelang dan soemsoemnja, bahkan seperti ratjoen oelar berbisa.

Ia soeatoe anak moeda jang belum berpengalaman. Badannja gemeter, kringataja bertjoetjoeran.

Tapi adjaib!
Ia merasa, bahasa ia kena pengaroehnja kekoeatan bathinnja Aminah, ia lemah, tidak tjoeoep tongsanja oentoek menahan serangan dari perkataannja Aminah, tidak tahan menerima serangan dari sorot kedoea matanja Aminah jang bertjaha dan mengandoeng pengaroeh tjinta.

Ia mengelah napas!

Kemis 14 April 1938

- 5,— sore Kinderuurtje oleh Bibi Dari
 - 6,— „ Lagoe Djawa
 - 6,30 „ Berhenti
 - 7,— malam Berita s.k. Indonesia
 - 7,25 „ Lagoe Toerki
 - 7,45 „ Mengadji Quer'an
 - 8,15 „ Lagoe Gamboes
 - 8,30 „ Lagoe Japan
 - 9,— „ Lagoe Soenda
 - 9,30 „ Lagoe Djawa
 - 10,— „ Toetoep.
- o—

Djoemahat 15 April 1938

(Goede Vrijdag)

- 8,30 pagi Lagoe Soenda
 - 9,— „ Lagoe Melajoe
 - 9,30 „ Lagoe Djawa
 - 10,— „ Lagoe Ambon
 - 10,30 „ Lagoe Hawaiian
 - 11,— „ Lagoe Anekawarna
 - 11,30 „ Lagoe Gambang kromong
 - 12,— „ Disamboeng dengan Mesdjid besar oetoeek memperdengarkan Choetbah
 - 1,— „ Toetoep.
 - 5,— sore Lagoe Djawa
 - 5,45 „ Lagoe Soenda
 - 6,30 „ Berhenti.
 - 7,— malam Berita s.k. dan sport (djika ada)
 - 7,25 „ Lagoe Japan
 - 7,45 „ Lagoe Toerki
 - 8,— „ Lagoe Hawaiian
 - 8,30 „ Berita pengerooes
 - 9,— „ Lagoe anakawarna
 - 9,30 „ Lagoe Soenda
 - 10,— „ Toetoep.
- o—

Kemis 14 April 1938

- 7,— pagi Lagoe Djawa
 - 7,30 „ Lagoe krontjong dan stamboel
 - 8,— „ Lagoe Tieng Hwa
 - 12,— siang Lagoe Arab
 - 12,30 „ Lagoe Melajoe Sebrang
 - 1,— „ Lagoe Soenda
 - 1,30 „ Lagoe Hawaiian
 - 2,— „ Berhenti.
 - 5,— sore Lagoe Djawa
 - 5,30 „ Lagoe krontjong dan stamboel
 - 6,— „ Lagoe Melajoe Sebrang
 - 6,15 „ Lagoe Tieng Hwa
 - 6,30 „ Membatja soerat kabar
 - 7,— malam Lagoe Tieng Hwa
 - 7,15 „ Lagoe Soenda
 - 8,— „ Pembatjaan Quer'an
 - 9,— „ Intermezzo Lagoe Arab
 - 9,15 „ Orkest Armunioes
 - 11,— „ Berhenti
- o—

Djoemahat 15 April 1938

- 7,— pagi Lagoe Soenda
 - 7,30 „ Lagoe Djawa
 - 8,— „ Lagoe Melajoe Sebrang
 - 8,33 „ Lagoe Tieng Hwa
 - 9,— „ Krontjongorkest „Sinar Boelan“
 - 12,— „ Lagoe Arab
 - 12,30 „ Lagoe Hawaiian
 - 1,— „ Lagoe Gambang Kromong
 - 1,40 „ Lagoe Ambon
 - 2,— „ Berhenti.
 - o—
 - 5,— sore Lagoe Soenda
 - 5,30 „ Lagoe Melajoe Sebrang
 - 6,— „ Lagoe Arab
 - 6,30 „ Lagoe Tieng Hwa
 - 7,— malam Waktoe goena anak2
 - 7,20 „ Pembatjaan kitab Indjil
 - 7,50 „ Lagoe Geredja
 - 8,— „ Klenengan dari Voro ga melanorkest
 - 11,— „ Toetoep
- o—

Saptoe 12 April

- 7,— pagi Orkest Belloni
- 7,30 „ Lagoe Hawaiian
- 8,— „ Lagoe Tieng Hwa
- 6,30 „ Berhenti.
- 12,— „ Lagoe Arab
- 12,30 „ Lagoe Djawa
- 1,— „ Lagoe Krontjong dan Stamboel